

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

es gibt eine ganze Reihe von Entscheidungen zu vermelden, die in der letzten Gemeinderatssitzung getroffen worden sind.

Straße am Loh: Der Gemeinderat hat beschlossen, die Straße am Loh wie vom Planer vorgeschlagen erstmalig herzustellen, und zwar bis zur Einmündung in den Wimpasinger Weg, da uns ein Grunderwerb für die letzten Meter bis zum Anschluss an die Hoferschließungsstraße nicht gelungen ist. Die Baumaßnahmen sollen im Frühjahr 2021 durchgeführt werden.

Schulweg: Der Schulweg der Kinder in der Schwillacher Straße und die Bereiche rund um Schule und Kindergarten werden künftig mit einer Geschwindigkeitsbeschränkung abgesichert. Der Gemeinderat hat beschlossen, ab der Einmündung Erdinger Straße bis zur Meillerbrücke die Geschwindigkeit auf 30km/h zu beschränken, von Mo-Fr 7-17 Uhr.

Ersatzbau Lehrerwohnhaus: Die Grundlagenermittlung und die Vorplanung für das neue Kinderhaus am Meillerweg 1 sind an das Architekturbüro Grotz aus Erding vergeben worden. Die Arbeiten sollen gemeinsam mit einer Arbeitsgruppe aus Gemeinderäten im September beginnen.

Bebauungsplan 3. Änderung Ottenhofen Süd (eh. Autohaus Bauer): Der Gemeinderat hat den Satzungsbeschluss gefasst. Damit wird das geplante Baurecht Wirklichkeit. Es hat lange gedauert, die Arbeitsgruppe hat intensiv getagt und beraten und wir hoffen, dass sich diese Maßnahme der Innenverdichtung auch aus Sicht der Bürger einfügen wird. Es werden im nördlichen Bereich barrierefreie Wohnungen entstehen, zwei Gewerbeeinheiten sind dort auch geplant, sowie der gemeindliche Wohnungsbau mit sozialverträglichen Mieten (Förderung der Regierung von Obb. mit ca. 10 Wohnungen) und vier Doppelhaushälften, die die Gemeinde auf dem freien Markt verkaufen wird.

Herzlichst, Ihre
Nicole Schley